



Bolsas en Asia suben, yen cae por reporte del BOJ

25 de Febrero de 2013 • 03:48hs

Por Chikako Mogi

TOKIO (Reuters) - Las bolsas en Asia subían el lunes, pero la incertidumbre que enfrenta la economía mundial frenaba los precios luego de que una encuesta privada mostró que la manufactura china se contrajo este mes desde máximos de dos años. Los inversores se mantienen cautelosos acerca de la fragilidad de la recuperación económica mundial, después de haber hecho subir a los mercados en los últimos meses, luego de que cedió el pesimismo sobre la crisis de deuda de la zona euro y los problemas presupuestarios de Estados Unidos.

Pero ahora los mercados se preguntan si las elecciones del fin de semana en Italia van a producir un gobierno estable, y las implicaciones de esto para la cohesión de la zona euro, mientras que la rebaja crediticia de Moody's a Gran Bretaña pesaba sobre la confianza en la libra.

El testimonio el martes del presidente de la Fed, Ben Bernanke, podría ofrecer pistas adicionales de cuando la Reserva Federal pretende retrasar o detener sus compras de bonos. Los mercados financieros fueron sacudido la semana pasada por las minutas de la reunión de la Fed de enero que mostraron que algunos funcionarios de la Fed estaban considerando reducir su fuerte estímulo monetario antes que lo esperado.

"Es un juego de la espera por el momento, con el testimonio del jefe de la Fed el martes y el resultado de las elecciones en Italia por venir. No estamos seguros de si este es el final", dijo Jackson Wong, vicepresidente de ventas de acciones de Tanrich Securities.

El índice chino anticipado de gerentes de compras (PMI, por su sigla en inglés) para febrero elaborado por HSBC cayó a 50,4, su menor nivel en cuatro meses y por debajo de la lectura final de 52,3 en enero, que había sido el mejor desempeño desde enero del 2011.

Las acciones en Hong Kong subieron un 0,1 por ciento y los valores de Shanghái ganaron un 0,5 por ciento, pero la noticia del PMI chino recortó las ganancias tempranas.

El índice MSCI de acciones asiáticas fuera de Japón subía un 0,1 por ciento.

El diario Nikkei reportó que el Gobierno japonés probablemente nominará al presidente del Banco Asiático de Desarrollo, Haruhiko Kuroda y a Kikuo Iwata, ambos defensores de una agresiva expansión monetaria, como gobernador y vicegobernador del BOJ, respectivamente.

El Nikkei cerró con un alza de un 2,4 por ciento a un máximo de 53 meses luego de que el yen tocó su nivel más bajo contra el dólar desde mayo del 2010.

El yen tocó un mínimo de 94,77 frente al dólar, mientras que el euro subió a un máximo de 124,83 yenes.

El euro se afirmaba un 0,1 por ciento a 1,3199 dólares, lejos del mínimo en seis semanas que tocó el viernes de 1,31445 dólares.

El petróleo estadounidense cotizaba estable en 93,12 dólares el barril y el crudo Brent de Londres perdía un 0,1 por ciento a 114 dólares el barril.

(Reporte adicional de Tan Clemente en Hong Kong. Editado en español por Carlos Aliaga)